



Delamain
COGNAC

Famille, maison et style Delamain

POUR DE TRÈS GRANDS COGNACS,
DANS L'EXPRESSION LA PLUS PURE DE LEUR
TERROIR D'ORIGINE.

Cette déclaration de fidélité et de foi a été constante dans la famille Delamain, depuis que James Delamain est revenu d'Irlande en 1759 pour s'associer avec Jean-Isaac Ranson, son beau-père, propriétaire d'une vieille Maison exportatrice dont l'origine remonte aux tous premiers temps du Cognac.

Les racines profondes de la Maison Delamain, Maison dirigée à ce jour par des descendants directs du fondateur, Patrick Peyrelongue et son cousin Charles Braastad, plongent aux origines du commerce du Cognac et lui permettent de compter parmi les plus vieux noms de la région.



James Delamain
(1738-1800)



Rue J. & R. Delamain
à Jarnac



Rue J. & R. Delamain
- les chais -



Chais Millésimé
scellé

La famille Delamain compte dans ses rangs des humanistes, des scientifiques et des poètes, à l'instar de Jacques Delamain, écrivain et grand ornithologue, ou de Robert Delamain, auteur de "L'Histoire du Cognac", beau livre qui fait toujours autorité auprès des amateurs et des érudits. Elle a su rester homogène et regroupée dans l'intimité d'une Maison chargée de souvenirs et de traditions légués par les générations antérieures.

Ouverts au monde et attentifs au respect des choses, les chefs successifs de la maison Delamain ont toujours présidé aux opérations déterminantes du métier : achat des eaux-de-vie, vieillissement, assemblages, réduction, ce qui explique l'étonnante permanence du produit.

La Maison Delamain reste très artisanale.

Toutes les opérations de préparation sont manuelles, effectuées dans les règles de l'art, dans une exigence de qualité absolue au sein de chais envahis de folles senteurs et de précieuses bonbonnes.

L'optique Delamain est simple :

rester fidèles à eux-mêmes et offrir des Cognacs de la plus pure et de la plus authentique expression.

Aujourd'hui, la grande fierté de la maison Delamain, toujours à la conquête de nouveaux marchés, est la reconnaissance de son savoir-faire et l'appréciation de son Cognac par les plus grands connaisseurs du monde entier.